

«SI OBRAMOS POR LA GLORIA DE DIOS
Y POR LA PAZ DE LOS HOMBRES,
EL SEÑOR ESTARÁ CON NOSOTROS...»

Beato Santiago Alberione



NAVIDAD 2016

Queridos hermanos:

«Gloria a Dios en el cielo y en la tierra paz a los hombres que ama el Señor» (Lc 2,14) es el mensaje de los ángeles el día de la Natividad del Señor; no es un mero modo de decir, sino un verdadero programa de vida para ponerlo en práctica como Congregación y Familia Paulina. Lo subraya así nuestro Fundador, el bienaventurado Santiago Alberione: *«si obramos por la gloria de Dios y por la paz de los hombres, el Señor estará con nosotros; pero si lo hacemos movidos por motivos de vanidad, de comodidad, de egoísmo, etc. nos quedamos en la indigencia»* (CISP, p. 922).

Navidad sea para todos una oportunidad para renovar el compromiso de ser instrumentos de paz, ante todo acogiendo el mensaje de Jesús –centrado en el amor y la misericordia– para luego expresar estos valores en las relaciones interpersonales.

Colmados de esta paz, podremos después, durante el año que va a comenzar, comunicarla a los hombres y mujeres de nuestro tiempo, con los medios y lenguajes de hoy, contribuyendo con nuestro empeño a la edificación de una “cultura del encuentro”.

Feliz Navidad y próspero Año Nuevo lleno de bendiciones, mientras recordamos, en el Centenario de su fundación, a los Cooperadores Paulinos, «personas que entienden a la Familia Paulina y forman con ella una unión de espíritu y de intenciones» (AD, 341), juntos en el mismo apostolado: dar gloria a Dios y obrar por la paz en la tierra.

Fraternamente,


P. Valdir José De Castro
Superior general